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Mitteilungsvorlage 
 

Nr. 0424/2020-2025 

 
 

Gremium Sitzungsdatum Zuständigkeit 

Bezirksausschuss Siddessen 29.04.2022 Kenntnisnahme 

 
öffentlich  

 

 

Sanierung des Tennenplatzes Siddessen 
 

Sachverhalt: 

 

Am 02.09.2021 fand ein Ortstermin mit der Fa. Rathert Sportanlagen aus Höx-

ter, Herrn Lütkemeier von der Stadt Brakel und u. a. Herrn Greger vom FC 
Siddessen statt. Auf Grundlage dieses Ortstermins und ein nachträglich erstell-

tes Höhenaufmaß des Fußballplatzes (siehe Anlage 2) hat Herr Fickert, Ge-
schäftsführer der Fa. Rathert, eine fachliche Einschätzung zum Zustand des 

Platzes formuliert (siehe Anlage 1). 
  

Des Weiteren liegen aktuelle Kosten für folgende Optionen der Sanierung des 
Tennenplatzes Siddessen vor: 

 
1. Option: 

Lieferung und Montage einer Entwässerung 58.274,36 € 
 

Auf beiden Längsseiten des Platzes wird ein bis zu 0,80 m tiefer Graben für in 
Neigung verlegte Entwässerungsleitungen ausgebaggert. Von dieser Entwässe-

rungsleitung werden nach oben senkrecht ausgerichtete Abflussleitungen mon-

tiert, die an die muldenförmige Rinne an der Oberfläche angeschlossen wer-
den. Die muldenförmige Rinne erstreckt sich über die gesamte Längsseite in 

waagerechter Ausrichtung. Abschließend wird die Tenne, passend zur vorhan-
denen Neigung, an die Rinne angearbeitet. 

 
2. Option: 

Sanierung der Tennenoberfläche 65.433,04 € 
 

Die Deckschicht der Tennenoberfläche wird abgeschält und entsorgt, eine Tie-
fenlockerung wird durchgeführt und neues Tennenmaterial wird aufgebracht.  

 
3. Option: 

Sanierung der Tennenoberfläche zu einem Kunstrasenplatz 480.104,79 € 
 

Der gesamte Tennenplatz wird zu einem Kunstrasenplatz umfunktioniert.  

 
Hierbei ist zu beachten, dass auf Grund der derzeitig, schwierigen Wirtschafts-

lage die Preise auch im Sektor Sportanlagenbau sehr instabil sind. Zudem hat 
sich der Rat der Stadt Brakel bereits gegen eine Umwandlung in einen Kunst-
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rasenplatz ausgesprochen und keine Haushaltsmittel bereitgestellt.  

 
Aufgrund des doch guten Zustandes des vorhandenen Platzes und die nicht 

wirtschaftlich, darstellbaren Kosten einer Sanierung in einen Kunstrasenplatz 
schlägt die Verwaltung vor, noch in diesem Jahr die Erstellung der Entwässe-

rung und in 2023 die Sanierung der Tennenoberfläche durchzuführen. 
 

 
 

Anlagen: 

 
• Anlage 1: Fachliche Einschätzung Fa. Rathert, Höxter 

• Anlage 2: Höhenaufmaß 
 

 
 

Brakel, 08.04.2022/Abt .FB 3/Potthast 

Der Bürgermeister 
 
 

 
Hermann Temme 


